



and Improve Systems



IHSS-USAID-ASSIST Honduras

Taller de Capacitación para Facilitadores Locales de las Clínicas Periféricas 1,2 y 3 del Instituto Hondureño de Seguridad Social sobre los Lineamientos para la detección y manejo integral de la infección por Zika durante la preconcepción, embarazo, parto, puerperio, recién nacido y manejo del Síndrome Congénito.

Como parte de las acciones que se están desarrollando en el país para enfrentar la infección por el virus del Zika, se llevó a cabo del 19 al 23 de diciembre del 2016 en Tegucigalpa, DC, el Taller de Capacitación para Facilitadores Locales de las Clínicas Periféricas 1 de Barrio Abajo, 2 de la Santa Fe y 3 de la Kennedy del Instituto Hondureño de Seguridad Social(IHSS) sobre los Lineamientos para la detección y Manejo Integral de la infección por Zika durante la Preconcepción, Embarazo, Parto, Puerperio, Recién Nacido y Manejo del Síndrome Congénito; en el marco del objetivo del proyecto USAID-ASSIST-Zika de fortalecer la capacidad de los servicios de salud en la entrega consistente y basados en evidencia de la atención de calidad de mujeres en edad reproductiva, embarazadas v recién nacidos.

La finalidad del Taller fue capacitar a los servidores de salud de las clínicas periféricas del IHSS en los lineamientos para que estos a su vez sean facilitadores locales en sus establecimientos de salud.

El taller de 5 días de duración, fue facilitado por los facilitadores regionales del IHSS capacitados previamente, parte del equipo técnico del Proyecto ASSIST de USAID y personal técnico de la Secretaria de Salud.

Se realizó una evaluación teórica pre y post capacitación de los conocimientos adquiridos en el Taller siendo el promedio final de todos los participantes superior a 91%.

Se capacitaron un total de 14 profesionales de la salud entre ellos: 5 médicos especialistas de los cuales 3 eran del genero hombre y 2 mujeres (ginecólogos, pediatras y salubrista), 3 médicos generales del genero mujer , 1 enfermera profesional, 2 psicólogas y 3 trabajadoras sociales; los cuales al final del evento manifestaron su compromiso en aplicar los conocimientos adquiridos en sus clínicas periféricas y mejorar la calidad de atención a la población asegurada, así como replicar este taller con el personal de cada una de las periféricas; por lo que realizaron un plan de capacitación que iniciara en el primer trimestre del 2017.







